



KOMBO ⊕ TICKET



SEGWAY
WINTER TOUREN
RIDE
EVERYWHERE.

WER, WAS, WO?

Der HORNPAK Kletterwald St. Johann bietet **einen bisher in Tirol einzigartigen Kletterwald für Groß und Klein** im Herzen der Kitzbüheler Alpen.

Mit der Gondel gehts ganz entspannt zur Mittelstation der St. Johanner Gondelbahn Harschbichl (Kitzbüheler Horn). Dort befindet sich auf **25.000 m²** der größte Abenteuer-Hochseilgarten der Kitzbüheler Alpen mit über **100 Elementen** (Sommer & Winter gesamt) und atemberaubenden Attraktionen.

Home: Nestled in the forest of the spectacular Kitzbühel Alps in St. Johann in Tirol is the new Hornpark Tree Tops Adventure. Stunningly located around a Lake the Hornpark is easily accessible by Gondola or on Foot.
The Hornpark Tree Tops Adventure is an exciting new outdoor activity that offers an experience unlike any other. With 9 different courses and a total of 100 stations (summer and winter) there's something for everyone.

HORNPAK GUTSCHEIN:

Das perfekte Geschenk für jeden Anlass! Überraschen Sie Ihre Liebsten, Freunde oder Bekannten mit einem exklusiven Hornpark-



Anfragen an abenteuer@hornpark.at — Die Gutscheine werden dann bequem direkt zu Ihnen nach Hause geliefert.

The Hornpark voucher — an ideal present for every situation. Inquiries direktly to abenteuer@hornpark.at



Treffpunkt für Segway-Touren und Tandem-Paragleiten: / Meeting Point for Winter (Segway and Tandem Paragliding):
Max Pub, Hornweg 10, 6380 St. Johann in Tirol

100% ADVENTURE, 100% FUN
Hornpark Kletterwald St. Johann in Tirol

Hornweg 21 · 6380 St. Johann in Tirol · Tel: +43 (0) 5352 63063
abenteuer@hornpark.at · www.hornpark.at

Im Winter täglich auf Voranmeldung geöffnet!



EINZIGARTIG: DER FLYING-FOX- WINTERPARCOURS IM HORNPAK

Im Winter wird der Höhenflug auf der Mittelstation der St. Johanner Gondelbahn Harschbichl (Kitzbüheler Horn) in eine neue Dimension verlegt.

Der Hornpark St. Johann lockt mit dem Flying-Fox-Parcours und lässt alle Besucher auf 531 m Länge und 7 Elementen durch die Lüfte gleiten. Als Kulisse dient das atemberaubende Winterpanorama der eingeschneiten Kitzbüheler Bergwelt.

Um für **besondere Sicherheit** zu sorgen werden im Winter alle Besucher durch einen Guide begleitet, um vorherige Anmeldung unter Hotline: 0043 (0) 676 / 8480 62 100 wird gebeten.

Täglich gegen Voranmeldung geöffnet, Bergbahn-Betriebszeiten laut Aushang. Die Kletterparcours des Hornparks sind im Winter vorab geschlossen.

ZIPLINE ADVENTURE IN THE HORNPAK

Come join us on our exhilarating Hornpark Zipline adventure with Spectacular views of the Wilder Kaiser Mountain Range.

Ride up the St. Johann Cable Car and then glide through the treetops on a series of 7 Ziplines (531 meters long!). This tour is perfect for families, groups and those who have never ziplined before. Booking Essential: 0043 (0) 676 8480 62 100.

Open everyday by appointment.



WINTER HORNPAK EINTRITT / PRICES

Miniparcours

- **Kinder** ab 3 Jahren, ab 100 cm Körpergröße
Children from 3 years, min. 100 cm height
€ 12.- pro Kind / per Child
€ 1.- pro Person für die Begleitperson inkl. Leihhelm / for the accompanying adult inclusive Helmet

Flying Fox Parcours

- **Kinder** von 12 - 15 Jahren und 140 cm (Mindestgewicht 40 Kg!)
Children from 12 to 15 years, min. 140 cm height, min. 40 kg
€ 18.- / Person
Kinder unter 14 Jahren benötigen die Begleitung durch einen Erwachsenen! Pro 3 Kinder - 1 erwachsene Begleitperson! / Children under 14 years of age must be accompanied by an adult. For 3 children - 1 Climbing Adult.

- **Jugendliche** ab 16 Jahren / *Youth from 16 years*
€ 23.- / Person

- **Erwachsene** / *Adults*
€ 26.- / Person

Kombiticket Hornpark & Bergbahn Winter Combiticket Hornpark Zipline Adventure and Cable Car Entry

- **Kinder** ab 12 Jahren und 140 cm (Mindestgewicht 40 Kg!)
Children from 12 to 15 years, min. 140 cm height, min. 40 kg
€ 22.50 / Person
- **Jugendliche** ab 16 Jahren / *Youth from 16 years*
€ 30.- / Person
- **Erwachsene** / *Adults*
€ 35.- / Person



SICHERHEIT IM HORNPAK

Safety first! Bei uns Steht Sicherheit an erster Stelle. Unser Hochseilgarten ist vom TÜV zertifiziert und erfüllt die höchsten Sicherheitsstandards nach den Richtlinien der ERCA (European Ropes Course Association).

SAFETY IN THE HORNPAK

Safety first! Safety is our top priority. Our high ropes course is certified by the TÜV and meets the highest safety standards according to the guidelines of the ERCA (European Ropes Course Association)



Kitzbüheler
Alpen

SKISTAR

St. Johann
IN TIROL

RIDE EVERYWHERE

Ob im Winter oder Sommer, auf befestigten Straßen oder im offenen Gelände, unsere Segways machen so gut wie alles mit. Erleben Sie die Höhepunkte Ihrer Urlaubsdestination ganz ohne Schwitzen. Bequem auf 2 Rädern.

Riding a Segway is a truly unique and fun experience! Now guided tours are available in Tirol, which is an ideal place to experience these exciting machine with its wonderful network of walkways and offroad tracks! Easy to use! After a few minutes of training with your experienced guide, you will already be a master of this amazing machine!



Täglich gegen Voranmeldung
Bringer-Service: auf Anfrage
 (Tel. 0043 (0) 676 / 8480 62 100 oder abenteuer@hornpark.at)
Mindestalter Tour: 12 Jahre
 (bis 16 Jahre nur mit Begleitung eines Erwachsenen)

Everyday by appointment
 Bringer Service: upon Request
 (Tel. 0043 (0) 676 / 8480 62 100 or abenteuer@hornpark.at)
 Children under 16 years must be accompanied by an adult Minimum age: 12 years.

Im Preis und der Zeit inbegriffen: kurze Einweisung durch geschultes Personal, Helm und Versicherung. Die Teilnahme an unseren Touren erfolgt auf eigene Gefahr. Wir empfehlen das Tragen von langen Hosen, T-Shirts und geschlossenen Schuhen. Es besteht eine allgemeine Helmpflicht. Entweder Sie beanspruchen einen unserer Fahrradhelme oder Sie nehmen Ihren eigenen Helm mit! Voranmeldung unbedingt erforderlich! Included to the price is a short training, helmet and insurance. Customers sign a no-liability disclaimer. Sound footwear and warm clothing required.

ST. JOHANN KAISER TOUR

Wir starten mit der Einschulung beim Max Pub, St. Johann. Danach geht es los, den Blick auf die beeindruckenden Gipfel des „Wilden Kaisers“. Lassen Sie sich von uns die schönsten Landschaften der Region zeigen.

Our guides will lead the way as you enjoy the views of the beautiful peaks of the “Wilder Kaiser” mountain range.

🕒 Dauer / duration	1,5 h
💰 Preis / price	€ 59,-
👤 Personen / attendees	4 - 7
📅 Termine / start time	Täglich 15:30 h / daily, 3.30 pm
📍 Treffpunkt / meeting point	Max Pub, Hornweg 10 6380 St. Johann in Tirol

VIP-Tour
 (alle Touren / all tours)
 Gruppen bis zu 3 Pers.
 Zuschlag € 19,- / Person
 Groups up to 3 participants
 the price goes up by
 €19,-/pers.

FILM TOUR

Kurze Einschulung, Gewöhnung an das Gerät und Übung im Gelände, dann machen wir uns auf die Spuren des Bergdoktors. Wir besuchen unter anderem die Drehorte der Praxis sowie den Dorfplatz in Going.

Let us show you all the beautiful film locations in and around Ellmau and Going.

🕒 Dauer / duration	1,5 h
💰 Preis / price	€ 59,-
👤 Personen / attendees	2 - 7
📅 Termine / start time	Mittwoch 9:30 h wednesday 9.30 pm
📍 Treffpunkt / meeting point	Parkplatz hinter dem Feuerwehrhaus Ellmau Austraße 1, 6352 Ellmau

OFFROAD TOUR

Offroad mit dem Segway – ein völlig neues Fahrgefühl! Schotter, Schlamm, Schnee – nichts hält Sie bei der Segway X-Cross Tour auf. Steigen Sie auf und erleben Sie die fortschrittlichste Art des Segway-Fahrens. Wir machen uns auf über Stock und Stein, auf holprigen Wegen durch die dichten Wälder, und über die Berge der Region. Nur für Fortgeschrittene!

Enjoy the scenic off-road trails as you ride your Segway on more advanced terrain. Only for advanced drivers!

🕒 Dauer / duration	1,5 h
💰 Preis / price	€ 79,-
👤 Personen / attendees	2 - 7
📅 Termine / start time	Täglich 9:30 und 15:30 h daily 9.30 am and 3.30 pm
📍 Treffpunkt / meeting point	Max Pub, Hornweg 10 6380 St. Johann in Tirol

VIP-Tour
 (alle Touren / all tours)
 Gruppen bis zu 3 Pers.
 Zuschlag € 19,- / Person
 Groups up to 3 participants
 the price goes up by
 €19,-/pers.

ST. JOHANN ENTDECKER TOUR

Wir begeben uns auf eine Abenteuer-Rundfahrt ins Zentrum von St. Johann. Entlang der Tiroler Ache und mitten durch die Altstadt werden wir uns alle Sehenswürdigkeiten St. Johanns ansehen.

Explore the old town and surroundings of St. Johann on a Segway.

🕒 Dauer / duration	1 h
💰 Preis / price	€ 49,-
👤 Personen / attendees	2 - 7
📅 Termine / start time	Täglich 9:30 und 15:30 h daily 9.30 am and 3.30 pm
📍 Treffpunkt / meeting point	Max Pub, Hornweg 10 6380 St. Johann in Tirol

ELLMAU KAISER TOUR

Wir erkunden auf zwei Rädern die wunderschöne Gegend rund um Ellmau und Going. Das Highlight der Tour: Der Blick auf die mächtige Gebirgskette des „Wilden Kaisers“.

Explore the villages Ellmau and Going whilst enjoying the view of the majestic “Wilder Kaiser” mountain range.

🕒 Dauer / duration	1,5 h
💰 Preis / price	€ 59,-
👤 Personen / attendees	2 - 7
📅 Termine / start time	Sonntag 9:30 h sunday 9.30 am
📍 Treffpunkt / meeting point	Parkplatz hinter dem Feuerwehrhaus Ellmau Austraße 1, 6352 Ellmau

VIP-Tour
 (alle Touren / all tours)
 Gruppen bis zu 3 Pers.
 Zuschlag € 19,- / Person
 Groups up to 3 participants
 the price goes up by
 €19,-/pers.

Auf Anfrage Oberdorf:
 Schnapsbrennerei & Bauernhof-Besuch:
 Verkosten Sie Vogelbeere, Birne, Apfel, Meistenwurz, Himbeere u.v.m. von **Andreas & Stefan Lindner!**

SCHNAPS TOUR

Cruisen Sie zunächst auf einem Segway und erleben Sie auf diese Art die regionalen Sehenswürdigkeiten. Die Tour führt Sie zur Aggstein Schnapsalm in St. Johann, wo Sie die haus-eigene Schau- und Erlebnisbrennerei erwartet. An 13 Stationen lernen Sie die Kunst der Schnapsveredelung mit all Ihren Sinnen kennen.

Want to have fun on a Segway and enjoy a “Schnaps” tasting tour in St. Johann’s own distillery? This is the perfect tour for you!

🕒 Dauer / duration	1,5 h Segway & 45 min Rundgang
💰 Preis / price	€ 79,- inkl. Verkostung & Geschenk
👤 Personen / attendees	2 - 7
📅 Termine / start time	MO - FR 15:30 h / mo - fri, 3.30 pm
📍 Treffpunkt / meeting point	Aggstein Schnapsalm Mauthfeld 2, 6380 St. Johann in Tirol

RIDE AND FLY

Für alle Abenteurer und Sparfüchse, die MEHR erleben wollen. Mit dem Kombiangebot gehts zuerst zur Segway Schnuppertour, bei der man entspannt die ersten Runden dreht und danach rauf zum Hornpark in den Flying Fox Parcours um Schwerelosigkeit neu zu definieren! Mehr dazu auf www.hornpark.at

Ride the Segway (Taster tour) and then Fly the Zipline in the Hornpark Tree-Tops Adventure. 7 Cables and a total height of 21 meters over the lake, the longest Zipline in Tirol! Adults: from € 51,- p.P.



KOMBI-ANGEBOT
Hornpark + Segway oder Tandemflug
 (-15% auf die zweite Sportart)



Tel. 0043 (0) 676 / 8480 62 100
www.hornpark.at